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Aos 14 (quatorze) dias do mês de abril do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 bairro 
Jaraguá em sessão ordinária online com as presenças dos vereadores: Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, 
Francisco Filho, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João 
Catunda, José Marcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Oliveira Lima, Olívia Tenório, Samyr Malta, Silvania Barbosa, Teca 
Nelma e Valmir Gomes. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da 
sessão anterior.  No Grande Expediente, como primeiro orador, o vereador 
Francisco Filho comentou sobre o decreto do Governo do Estado publicado 
ontem, onde flexibilizou o horário de atendimento dos bares e restaurantes, 
porém, permaneceu o horário de restrições do comércio que está 
convalescendo e não temos a ajuda do Governo Federal. Trouxe a 
preocupação dos comerciantes e aguarda o apoio do Governo do Estado 
como também sente a ausência da prefeitura nessa discussão. Registrou 
sua preocupação com a atividade econômica nesse momento no município 
de Maceió e sugere a prefeitura rever o que está acontecendo e trazer o 
equilíbrio entre a economia e saúde. Diz que é momento de avançar haja 
vista que a população está consciente e a aglomeração está em alguns 
bares e festas clandestinas não no shopping nos finais de semana.  O 
segundo orador, vereador Leonardo Dias corroborou com a preocupação 
do vereador Francisco Filho relacionado ao comércio. Quanto o Governo 
Federal comentou sobre os recursos enviados para Alagoas e nesse 
momento a disponibilização do auxilio emergencial, agora cabe ao setor 
produtivo voltar a trabalhar. Reconheceu o apoio do Governo do Estado e 
sente a ausência da prefeitura reconhecendo também a retomada do número 
de leitos em Alagoas. Informou o agradecimento da associação de hotelaria 
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a esta Casa pela indicação enviada para a prefeitura em beneficio dessa 
categoria. O terceiro orador, vereador Cleber Costa comentou que, 
segundo a Abrasel quarenta por cento do desemprego está nos bares e 
restaurantes e este vereador defende a abertura de alguns segmentos a 
exemplo das escolas desde que o professor tenha as devidas proteções. 
Lamentou o fechamento do Cepa indagando o destino das escolas. Ainda 
sobre o novo decreto do Governo do Estado mencionou a ampliação da 
vacinação para pessoas com doenças crônicas. A quarta oradora, 
vereadora Olívia Tenório concordou com o pronunciamento do vereador 
Francisco Filho e acredita que não é o momento para fechar o comércio mais 
sim repensar na flexibilização do decreto. Comentou sobre o projeto de lei de 
sua autoria tratando da disponibilidade de absorventes nas escolas públicas 
e pede o apoio da Casa. A quinta oradora, vereadora Teca Nelma informou 
o protocolo de mais um projeto de lei voltado para pessoas com espectro 
autista e teceu comentário sobre o mesmo. O sexto orador, vereador Samyr 
Malta diz que apesar das críticas o Governo Federal cumpre o seu papel 
enviando recursos e sugere cada município criar lei pensando como passar 
por esse momento de pandemia e deu mais subsídio sobre o assunto. No 
Prolongamento do Expediente, não houve pauta para ser deliberada.  Feita 
a chamada para a ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças 
inicial. Foram lidos e aprovados: indicação da vereadora Teca Nelma (em 
discussão única, discutido pela autora – protocolos web nº 03250016/2021, 
03300007/2021, 03300018/2021 a 03300020/2021). Moção da vereadora 
Teca Nelma (em discussão única, discutido pela autora e o vereador Galba 
Netto – protocolos web nº 04120019/2021 e 04120020/2021). Indicação do 
vereador Siderlane Mendonça (em discussão única – protocolos web nº 
03180003/2021 a 03180007/2021, 03180008/2021 a 03180019/2021, 
03230006/2021 a 03230010/2021, 03230012/2021, 03230013/2021, 
03230015/2021 a 03230025/2021, 03230027/2021, 03230028/2021, 
03230035/2021 a 03230038/2021, 03230041/2021 a 03230046/2021, 
03230048/2021 e 03230049/2021). Indicação do vereador Fernando Holanda 
(em discussão única, discutido pelo autor e os vereadores Teca Nelma, João 

Baixado Em: 03/07/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
Catunda e Gaby Ronalsa – protocolos web nº 03250023/2021, 
02040029/2021 a 02040032/2021, 02040034/2021 a 02040036/2021, 
02040038/2021 a 02040048/2021, 02040049/2021 a 02040061/2021). 
Moção do vereador Fernando Holanda (em discussão única, discutido pelo 
autor e os vereadores João Catunda, Galba Netto e Valmir Gomes – 
protocolo web nº 04140006/2021 a 04140008/2021). Indicação do vereador 
Leonardo Dias (em discussão única – protocolos web nº 03250001/2021, 
03300016/2021, 03300022/2021 a 03300026/2021, 03310004/2021 a 
03310006/2021, 03110008/2021, 03100010/2021, 04060001/2021, 
04060003/2021, 04060029/2021 a 04060031/2021, 04080045/2021, 
04060048/2021, 04090020/2021 a 04090022/2021). Indicação do vereador 
Valmir Gomes (em discussão única – protocolos web nº 03290022/2021, 
03280003/2021 a 03280005/2021, 03110033/2021, 03110035/2021 a 
03110037/2021, 04070045/2021, 04080049/2021 e 04080050/2021). 
Indicação da vereadora Silvania Barbosa (em discussão única – protocolos 
web nº 04070008/2021 a 04070009/2021, 04080018/2021 a 04080020/2021 
e 04120003/2021). Indicação do vereador Samyr Malta (em discussão única 
– protocolos web nº 04130091/2021 e 04130092/2021). Indicação do 
vereador Cleber Costa (em discussão única – protocolo web nº 
04130038/2021). Passando para o Expediente Final, não houve oradores 
inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que, para 
constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 14 de abril 
de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de 
Atas e Debates.  
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